

なでしこほいくしょ うさぎぐみだより

令和4年 9月



涼しい秋風に高く澄んだ空。大きく深呼吸したくなるような気持ちの良い季節となりました。空気はカラッとしていますが、日中の気温は高く汗をかくこともあります。ただ、朝晩は涼しくなり体調管理が難しいですね。10月に入るともっと快適になるので、園庭でたくさん遊んだり、散歩に行ったりといっぱい体を動かし秋を満喫したいと思います。

夏野菜カレー

園庭で育てた夏野菜を使って、ぱんだぐみがカレーを作ってくれました☆カレー作りを見学し、出来上がりが待ち遠しそうな子ども達。カレーは給食の時に「いただきます」とパクパク大きく口を開け、自分たちで育てた野菜が入っているの確認しながら口いっぱいに頬張り食べていました。

カレー作り
見学中☆

いただきます！

「これはピーマン！」
「あっ、ナスあった！！」
美味しいね◎

なつまつり

楽しみにしていた夏祭り。くじ引き・ヨーヨーつりを楽しみました。くじ引きでは、箱の中に手を入れガサゴン...「取れた！」当たったおもちゃを大切に抱えて嬉しそうでした。ぱんだ組のヨーヨーつりでは、お兄ちゃん・お姉ちゃんにチケットを渡し、自分の好きなヨーヨーを探してGET！ニコニコで大満足でした◎

好きなヨーヨーを取って下さい♪

どれにしようかなあ〜？

プラネタリウム

去年のぱんだぐみさんが作ったプラネタリウムを借りて午睡時に楽しんでいましたが、自分たちも『作りたい』とプラネタリウムを作ることに☆型抜きパンチで穴をあけ、好きな色のカラーセロハンを貼り製作しました。自分たちで作ったプラネタリウムはとってもきれいで嬉しそうでした☆

型抜き
楽しいな♪

何色にしようかな〜？

キラキラ〜☆
きれいね

わくわくパーティーごっこ

おままごとでパーティーをするのがブームです。気が付けば机の上にたくさんのごちそうを並べて楽しいパーティーが始まっています。「ハッピーバースデー〜」
「おめでとう☆」とお誕生日パーティーになることも。子ども達同士でやりとりをしながらワイワイ楽しんでいます。可愛い子ども達の姿にほっこり癒されます

おめでとう

